
An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, den 24. 8. 2018

Anfrage: 
Wie sieht die Kooperation von Philips mit dem Städtischen Klinikum München aus?

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in der Ärzte Zeitung online vom 7. Juni 2018 (Springer Medizin Verlag GmbH) wird berichtet, dass 
der niederländische Philips-Konzern eine 'Millionen-Partnerschaft' beginnt mit dem Städtischen 
Klinikum München. Da dies im Stadtrat bisher noch nicht diskutiert wurde, bitte ich um die 
Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Ab wann soll die Kooperation beginnen? Welchen Umfang hat die Kooperation im Detail? 

2. Welche Vorteile hat Philips, welche Vorteile hat das Städtische Klinikum?

3. Wurde diese Kooperation in Höhe von 50 Mio. € im Stadtrat bekannt gegeben? Hat sich 
zumindest der Aufsichtsrat mit Chancen und Risiken des Vertrags befasst?

4. Da in einer Fachzeitschrift bereits berichtet wurde, bitte ich um eine detaillierte Darstellung 
der Vertragsinhalte in einer öffentlichen Vorlage.

5. Da mit diesem Vertrag eine mehrjährige Bindung an einen Konzern mit einem hohen 
Kostenvolumen verbunden ist, bitte ich um eine (ggf. nicht-öffentliche) Bekanntgabe des 
vollständigen Vertrages im Gesundheitsausschuss.
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